

Le 55^e Championnat Cubain de baseball débute en août prochain



Heriberto Suárez, responsable national du baseball cubain a indiqué que la 55^e édition du principal tournoi de baseball cubain sera inaugurée le samedi 29 août prochain au stade de l'actuelle championne de cette discipline, l'équipe de Ciego de Avila.

Lors d'une rencontre avec les journalistes accrédités pour les XVII Jeux Panaméricains de Toronto 2015 il a indiqué que « le prochain Championnat National 2015- 2016 débute par la rencontre entre les finalistes de la saison dernière , Ciego de Avila et l'île de la Jeunesse».

Le Championnat qui durera jusqu'au mois de mars 2016, subira 3 interruptions , lors de la participation de l'équipe nationale au Premier Top 12 en novembre prochain, rencontre qui réunira les 12 premières équipes au ranking du monde de baseball et à la Série des Caraïbes, plus la pause de fin d'année.

Cuba participera avec l'équipe nationale au nouveau tournoi organisé par la Confédération Mondiale de Baseball et de Softball qui réunira les premières 12 sélections du ranking mondial et avec celle

de Ciego de Avila , défendra son titre de championne caribéenne, en République Dominicaine.

Le 55^e championnat national débute par une phase préliminaire , disputée dans le système tous contre tous pour les 16 équipes, où les huit premières équipes se qualifieront à l'étape suivante et pourront être renforcées par des joueurs des équipes éliminées. Après les 42 parties disputées, les quatre meilleurs s'affronteront pour le titre.

Les Championnats nationaux ont été créés après la dissolution de la Ligue Professionnelle après le triomphe révolutionnaire en janvier 1959, et la première édition a été inaugurée le 14 janvier 1962.



Radio Habana Cuba